O… 			Le pluriel des adjectifs qualificatifs

Quand le groupe nominal est au pluriel, l’adjectif qualificatif est au pluriel.
au singulier				au pluriel
Un vélo neuf				des vélos neufs  au pluriel, on ajoute un s.
Une moto neuve			des motos neuves

Attention ! un vélo gris – des vélos gris – un vieux vélo – des vieux vélos
avec un s ou un x au singulier, pas de changement au pluriel !

Quelques cas particuliers : 
Singulier : un exercice oral		pluriel : des exercices oraux
Singulier : un beau jardin		pluriel : des beaux jardins

Attention : un banc bancal des bancs bancals

Mots à savoir écrire parfaitement
1)neuf-neufs-neuve-neuves
2)délicieux – délicieuse - délicieuses – spécial – spéciale – spéciaux – spéciales
3)oral – orale – oraux – orales – nouveau – nouvelle – nouveaux – nouvelles
4)régional – régionale – régionaux – régionales – nouveau (nouvel devant les mots commençant par un « h » ou une voyelle) – nouvelle – nouveaux – nouvelles
5)normal – normale – normaux – normales – égal – égale – égaux – égales
